Pressemitteilung: 37/2024 Magdeburg, den 27.06.2024



## Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

#AufKurs: Minister Sven Schulze überreicht i-Marke für Touristinformation Magdeburg

Magdeburg. Sven Schulze, Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt hat heute im Rahmen seiner Fahrrad-Sommertour die i-Marke an die Touristinformation Magdeburg verliehen.

Minister Sven Schulze: "Die i-Marke ist ein starkes Qualitätszeichen nach außen und signalisiert Gästen, dass sie kompetent informiert werden und ein umfangreicher Service auf sie wartet. Touristische Einrichtungen können über die Zertifizierung ihre Angebote auf den Prüfstand stellen und neue Impulse erhalten. Ich freue mich, dass wir alle zusammen mit Maßnahmen wie diesen daran arbeiten, den Tourismus in Sachsen-Anhalt weiterzuentwickeln und an den neuen Bedürfnissen der Gäste auszurichten."

<u>Hintergrund:</u> Die "i-Marke" (weißes "i" auf rotem Grund) des Deutschen Tourismusverbandes (DTV) ist ein 2006 eingeführtes Zertifizierungssystem speziell für Touristinformationsstellen. Diese nehmen vor, während und nach dem Aufenthalt eine entscheidende Rolle ein – unterstützen den Gast bei der Urlaubsplanung, bei der Wahl des Reiseziels und sind bei der Unterkunftssuche behilflich. Mit der Prüfung anhand eines standardisierten, bundesweit einheitlichen Kriterienkataloges, bestehend aus verschiedenen Kriterien, wird die Angebots- und Leistungsqualität der Tourismusinformation vor Ort getestet.

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten gibt es auch auf den **Social-Media-Kanälen des Ministeriums** bei <u>Twitter</u>, <u>Facebook</u> und <u>Linkedin</u>.

